

# Eierlauf: Osterhase war dabei

Die Idee der Geschäftsleute in der Friedrichstraße, die 1. Internationalen Bonner Eierlaufmeisterschaften zu starten, ist gut angekommen bei den Bonnern. „Trotz des trüben Wetters sind rund 50 Eierläufer an den Start gegangen und haben tapfer um den ersten Preis, eine Siegerurkunde und ein mit Eierlikör gefülltes Ei (gespendet von William Verpoorten) gekämpft“, erzählt Wirtin Sonja Reul. Auch Mascha und Maria (Foto) haben ihr Glück auf der 20-Meter-Strecke versucht, angefeuert vom Osterhasen persönlich. Zum Aufwärmen gab es Eierpunsch im „Sonja’s.“ „Den gibt es zwar sonst nur auf dem Weihnachtsmarkt, aber bei den Temperaturen kam er gut an.“

Foto: Terminfoto

